

枚方市立

招提小学校だより

TEL 050-7102-9084 FAX 072-856-1749 児童数372名 令和7年12月1日 第9号

~人権週間~ 自分を大切に・まわりの人を大切に

(人権とは)人が人らしく生きるために、誰もが生まれながらにして持っている権利です。

今年もあとひと月、師走(しわす)に入りました。校庭の木々 もすっかり色づき、すでに落葉が始まっています。もう、冬の準 備を始めていることを感じられます。朝夕もめっきり冷え込むよ うになってきて、子どもたちからは「今日は寒いなあ」という言 葉が聞こえてくる季節となりました。



この2学期、子どもたちは様々な行事や日々の活動を通じて、 本当にたくさんの「できた」を積み重ねてきました。友だちと協 力する姿、自分の考えを伝える姿に大きな成長を感じます。これ

からも、一人ひとりが自分を大切に、人の思いに気づける子どもであってほしいと 願っています。

12月4日から12月10日までは人権週間です。そして12月10日は「世界 人権デー」です。令和7年度(2025年度)の啓発活動重点目標は【誰か!のことじ やない】です。これは、人権問題が自分自身や身近な人の問題であると捉え、互いに 尊重し合うことの大切さを広めることを目的としています。

☆この人権週間にあたって考えてほしいこと

☆この人権週間にあたって考えてほしいこと 1つ目は「自分を大切にすること」です。それは、「自分 自身をよりよくしていこう」ということです。年齢や性別、 立場に関係なく向上心を持ち自分を少しでもよくしていこう という気持ちが大切です。自分の夢や願いをかなえるために、しっかりと考え判断 できるようになってほしいと思います。

2つ目は「周囲の人を大切にすること」です。周囲の人とは、家族、親戚、友だ ち、近所の人たち、学校の先生たちなどです。周りの人の気持ちを考えて行動した り、周りの人を大切にしたりすることです。周りの人のことを思いやり、気を配っ ていくからこそ、自分もさらに生かされていくのではないかと思います。

3つ目は「自他ともに命を大切にすること」です。命はもちろん一つしかありま せん。そのかけがえのない命(自分を含め周りの人の命)を大切にし、精一杯生き ていくことが大切だと思います。そうするとたくさんの喜びを味わうことができ、 楽しい経験もたくさんできるのではないかと思います。

☆6年生 修学旅行に行ってきました。

天気にも恵まれ6年生は11月21日から1泊2日で修学 旅行に行ってきました。行きは新幹線で広島へ、2日目 はバスで倉敷美観地区・牛窓に行って全員元気に帰校し

ました。広島の平和記念公園では、全校 児童で折った折り鶴を原爆の子の像に捧 げ、二度と戦争が起こらない平和な日々が続く ようにと全員で「ヒロシマの有る国で」を思い を込めながら合唱しました。その様子を見てく



ださった方々からは大きな拍手をもらいました。

2日目の牛窓の前島では、穏やかな日和のもと、子どもたち自身がクロダイなど の魚を上手にさばき、その後バーベキューでおいしそうに食べていました。すべて のプログラムを予定どおりに実施でき、無事にほぼ予定時刻に帰校しました。子ど もたちからは「楽しかった」「食事もおいしかった」等々の声が聞かれ、思い出に 残る修学旅行となりました。保護者の皆さまには、当日までの健康管理や早朝から のお弁当作り、そして帰校の時にはお迎えに来ていただきありがとうございまし た。

12月の予定

12月1日(月)~5日(金)個人懇談会 13時15分下校

3日(水)2限~3限目1年むかし遊び

6日(十)すこやか祭(招提中於)

8日(月)5限目3年、PTAと花壇植え替え

10日(水) 5限目委員会(123年13:15下校)

11日(木)6年卒業アルバム写真撮影

12日(金)児童集会 放課後サポート day

17日 (水) 子ども食堂

19 日 (金) 放課後サポート day

23 日 (火) 給食最終日 大掃除

24 日 (水) 終業式 (11 時 30 分下校)

25日(木)~1月6日(火)冬季休業

1月の主な予定

7日(水)始業式 3限地区児童会(11:10頃集団下校)

8日(木)給食開始 (短縮授業 13:15下校)

9日(金)この日より通常授業





